

Pressemitteilung vom 20.11.2019

Benefiz-Auktion zugunsten von Familien mit Demenzkranken

Wenn ein Angehöriger an Demenz erkrankt, stellt das den Alltag der Familie total auf den Kopf. Und setzt sie ungeheuer unter Druck, weil sie nicht mehr weiß, wie sie die Situation bewältigen soll. Dieses Chaos hat Désirée von Bohlen und Halbach oft beobachtet. Als ehrenamtliche Leiterin koordinierte sie die Einsätze von Freiwilligen in einer Demenztagesstätte in München. Die Not der Betroffenen hat sie schließlich dazu motiviert, vor zwei Jahren den Verein Desideria Care zu gründen, um Familien von Demenzkranken umfassend zu unterstützen und zu stärken.

Zu ihrem Geburtstag am 27. November hat Désirée von Bohlen und Halbach in diesem Jahr einen besonderen Wunsch: In der Galerie Carol Johnssen findet an diesem Tag um 18.30 Uhr eine Benefiz-Auktion statt, bei der 24 zeitgenössische Werke zum Thema Paare versteigert werden. Und das Geburtstagskind hofft auf viele großzügige Spender, denn der Erlös kommt dem Verein Desideria Care zugute.

Alle Werke sind auf <https://desideriacare.de/benefiz-auktion> zu finden, dort können vorab schriftliche Gebote abgegeben werden.

Nähere Informationen:

Desideria Care e.V., Lessingstr. 5, 80336 München, Tel. 089-74044637, info@desideriacare.de, <http://www.desideriacare.de>

Vertreter der Presse sind herzlich zur Auktion eingeladen.



Das Portrait von Désirée von Bohlen und Halbach steht zur freien Verfügung.

Photograf: Anne Kaiser

Über Ihre Berichterstattung und Ihr Kommen würden wir uns sehr freuen.

Beste Grüße

Isabelle Henn
Leiterin der Geschäftsstelle
Desideria Care e.V.